

# La Jornada *de enmedio*

VIERNES 20 DE ABRIL DE 2007



Esta espléndida vista de la Tierra fue captada en diciembre de 1972 desde la nave estadounidense *Apolo 17*, en su trayectoria hacia la Luna. La mirada se extiende desde el mar Mediterráneo, arriba, a la capa de hielo de la Antártica, en el Polo Sur. Tan sólo una docena de seres humanos, aquellos

que han viajado al satélite terrestre, han tenido el privilegio de admirar por completo la Tierra. Muchos de los vuelos espaciales de Estados Unidos han sido de órbita baja, por lo que únicamente pueden apreciarse porciones del planeta. El próximo domingo se celebrará el Día de la Tierra ■ Ap